



# Hay que mejorar nuestros perfiles de cara al 27: Montreal

**Congreso.**

El diputado llama a que los candidatos sean bien seleccionados luego de que Mayer pidió licencia

FERNANDO DAMIÁN  
CIUDAD DE MÉXICO

El coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Montreal, reconoció la necesidad de que su partido revise mejor los perfiles de aspirantes y seleccione bien a sus candidatos al Congreso el próximo año tras la licencia del diputado Sergio Mayer para participar en el programa de televisión *La casa de los famosos*.

“Morena, seguramente, ahora se esforzará más para revisar los perfiles de aspirantes, porque en el 27 viene la renovación total de la Cámara de Diputados y yo deseo que el partido seleccione muy bien sus candidatos”, puntualizó.

En entrevista, el legislador sostuvo que uno de los temas fundamentales de Morena es la discusión sobre los perfiles de sus candidatos.

“El Consejo y el Congreso Nacional de Morena ya están revisando este tipo de circunstancias. Lo van a llevar a cabo, confío en que así se haga siempre en el futuro, por el bien de la representación nacional”, señaló.

Monreal reconoció, sin embargo, el derecho de Mayer a so-

licitar licencia para separarse del cargo legislativo y dedicarse a otra actividad, incluso aseguró no tener una opinión negativa sobre su correligionario.

“No tengo ningún comentario negativo. En el trabajo que desarrolló estos meses siempre fue cuidadoso, disciplinado con Morena y apoyó todas las reformas de la Presidenta y del grupo.

“Nunca lo he visto generar problemas al interior del grupo y siempre ha observado los lineamientos de nuestra banca da, por lo que yo no tengo una opinión negativa”, indicó.

Por separado, la presidenta de la Cámara de Diputados, Keenia López, recordó a Mayer que, pese a obtener licencia, no deja de ser legislador, por ello lo instó a conducirse de manera ética.

“Cualquier diputado, aun con licencia, sigue siendo legislador, y ojalá en sus decisiones, las de Mayer y las de los 500 legisladores, siempre se prestigie el honor, la política, hay que hacer las cosas con ética, con legalidad”, subrayó.

Recordó que los mexicanos pagan impuestos para que sus legisladores se comporten a la altura de lo que vive el país.

“Es una decisión personal, pero también hay que decirlo, México lo que requiere son legisladores que tengan honorabilidad, respeto y ética; ojalá los legisladores lo podamos materializar todos los días”, agregó. —